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AUSSTELLERPROFILE EXHIBITOR PROFILES

01 02

Kurzprofil

Ihr Partner für digitale Prozesslandschaften in der Logistik 

Als umsetzungsstarkes Software- und Beratungsunternehmen bieten 
wir leistungsstarke Lösungen zur Digitalisierung & Automatisierung an-
spruchsvoller Logistikprozesse. Unser multimodales Transport- und 
Multi-Kunden Lagermanagement-System optimiert Planung, Steuerung, 
Überwachung und Abrechnung Ihrer kompletten Prozesslandschaft. Dank 
Echtzeit-Transparenz entlang der gesamten Lieferkette, intelligenter Auto-
matisierung, leistungsfähiger Optimierungsalgorithmen und grafischen 
Visualisierungen heben Sie Ihre Abläufe auf ein neues Leistungsniveau. 
Wählen Sie einzelne Module oder die ganzheitliche Lösung, optional ergänzt 
durch ein ERP-System. Bewährt bei Konzernen und im Mittelstand; alles in-
klusive Gefahrstoff- und Gefahrgutmanagement.

Short profile

Your partner for digital process landscapes in logistics

As a results-driven software and consulting company, we provide pow-
erful solutions for the digitalization and automation of complex logistics 
processes. Our multimodal transport and multi-client warehouse man-
agement system optimizes the planning, control, monitoring, and billing 
of your entire process landscape. With real-time transparency across the 
supply chain, intelligent automation, high-performance optimization al-
gorithms, and intuitive visualizations, you can elevate your operations to 
a new level of efficiency. Choose individual modules or a fully integrated 
solution, optionally complemented by an ERP system. Proven in both cor-
porations and mid-sized companies – including hazardous materials and 
dangerous goods management.

Kurzprofil

Pacemaker.ai bietet eine cloudbasierte Softwarelösung für präzises Fore-
casting und zertifizierte Emissionsverfolgung – für effizientere, nachhalti-
gere Lieferketten. Unsere KI-Technologie schöpft das volle Potenzial Ihrer 
Daten aus und optimiert Ressourcen. Mit der Sustainability Management 
Platform (SMP) ermöglichen wir umfassendes Nachhaltigkeitsmanage-
ment und die Einhaltung regulatorischer Vorgaben wie der CSRD.

Unsere Experten sind die „Pacemaker“ auf Ihrem Weg zu einem daten- 
und nachhaltigkeitsgetriebenen Unternehmen. Durch KI-gestütztes Fore-
casting und der SMP gestalten Unternehmen ihre Liefer- und Transport-
ketten transparenter, effizienter und nachhaltiger.

Sprechen Sie mit uns über KI-gestütztes Forecasting und Nachhaltigkeits-
management.
Your Supply Chain – Sustainably Better.

pacemaker.ai
thyssenkrupp Materials DataflowWorks GmbH
Hafenweg 46-48 Münster, 48155 Münster
Tel.: +49 251 59688498
hello@pacemaker.ai, www.pacemaker.ai

develogment GmbH & Co. KG
Von-Ketteler-Str. 21, 47906 Kempen
Tel.: +49 2152 89688-0
info@develogment.com, www.develogment.com

Short profile

Pacemaker.ai provides a cloud-based software solution for precise fore-
casting and certified emissions tracking – enabling more efficient and sus-
tainable supply chains. Our AI technology unlocks the full potential of your 
data and optimizes resource use. With the Sustainability Management 
Platform (SMP), we enable comprehensive sustainability management 
and compliance with regulations such as CSRD. 

Our experts are the "Pacemakers" on your journey to a data- and sustain-
ability-driven company. Through AI-powered forecasting and the SMP, 
companies can make their supply and transportation chains more trans-
parent, efficient, and sustainable.

Talk to us about AI-powered forecasting and sustainability management.
Your Supply Chain – Sustainably Better.
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AUSSTELLERPROFILE EXHIBITOR PROFILES

03 04

Kurzprofil

RIO ist ein Softwarehaus, das sich auf digitale Dienstleistungen in der Lo-
gistik- und Transportbranche spezialisiert hat. Das Produktportfolio bietet 
eine Vielzahl von kollaborativen Cloudlösungen für Transportdienstleister 
und Verlader, darunter OEM-unabhängige Angebote in den Bereichen 
Telematik, Transportmanagement und Fahrerkommunikation. Flaggschiff 
ist das modulare Transportmanagementsystem (TMS) Cartright mit sei-
ner Fahrer-App Pocket Driver, das speziell für kleine und mittlere Unter-
nehmen entwickelt wurde.

Ein zentraler Service für Verlader ist die cloudbasierte Supply-Chain-Lö-
sung, die es Lieferanten, Logistikdienstleistern und Industrieunternehmen 
ermöglicht, relevante Daten sicher auszutauschen und Logistikprozesse 
unternehmensübergreifend effizienter zu gestalten.

Short profile

RIO is a software company specialising in digital services for the logistics 
and transport industry. The product portfolio offers a range of collabora-
tive cloud solutions for transport service providers and shippers, includ-
ing OEM-independent offerings in telematics, transport management and 
driver communication. The flagship is the modular transport manage-
ment system (TMS) Cartright, with its driver app Pocket Driver, designed 
specifically for small and medium-sized enterprises.

A key service for shippers is the cloud-based supply chain solution, which 
enables suppliers, logistics service providers and industrial companies to 
securely exchange relevant data and make logistics processes more effi-
cient across companies.

RIO | The Logistics Flow 
Schulze-Delitzsch-Str. 48, 33100 Paderborn
info@rio.cloud, www.rio.cloud

Hero Group GmbH  
Achsenschmiede 1-3, 33104 Paderborn
info@herogroup.eu, www.herogroup.eu

Kurzprofil

Bei der HERO GROUP verstehen wir Logistik nicht nur als Transport von A 
nach B, sondern als Lösung für Ihren Geschäftserfolg. Seit über zwei Jahr-
zehnten optimieren wir Lieferketten, reduzieren Kosten und steigern das 
Wachstum unserer Kunden. Unser Erfolgsrezept? Eine Kombination aus 
innovativen Prozessen, kompetenten Mitarbeitern und einem tiefen Ver-
ständnis für die individuellen Bedürfnisse jedes einzelnen Kunden.

Mit einem umfassenden Dienstleistungsportfolio sorgen wir dafür, dass all 
Ihre logistischen Anforderungen optimal abgedeckt werden, um Ihr Unter-
nehmen auf Erfolgskurs zu halten. Durch unsere langjährige Erfahrung 
und innovative Lösungsansätze schaffen wir die Grundlage für Ihr nach-
haltiges Wachstum.

Short profile

At the HERO GROUP, we see logistics not just as transportation from A 
to B, but as a solution for your business success. For over two decades, 
we have been optimizing supply chains, reducing costs and increasing our 
customers' growth. Our recipe for success? A combination of innovative 
processes, competent employees and a deep understanding of the indi-
vidual needs of each customer.

With a comprehensive service portfolio, we ensure that all your logistics 
requirements are optimally covered to keep your company on the road to 
success. Thanks to our many years of experience and innovative solutions, 
we create the basis for your sustainable growth.
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Kurzprofil

Als mittelständisches Logistikunternehmen bieten wir seit über 125 Jah-
ren individuelle Lösungen für unsere Auftraggeber aus den unterschied-
lichsten Branchen. 

Wir bieten:
 
•	 Warehousing B2B & B&C
•	 Individuelle Outsourcing-Projekte
•	 Intelligente Steuerung aller Material- und Informationsströme
•	 Auswahl geeigneter Logistik-Immobilien
•	 Direkte Anbindung unserer Standorte an unser europäisches 

Stückgutnetzwerk
•	 Lager- und Distributionslösungen aus einer Hand
 
Wir liefern. Seit 1899.

Kleine Logistik GmbH
An der Glashütte 1, 41516 Grevenbroich
Tel.: +49 2182 822-0
info@kleine.eu, www.kleine.eu

Short profile

As a medium-sized logistics company, we have been successful on the 
market for 125 years and offer individual solutions for our clients from a 
wide range of industries.

We offer: 

•	 Warehousing B2B & B&C
•	 Individual outsourcing projects
•	 Intelligent control of all material and information flows
•	 Selection of suitable logistics properties
•	 Direct connection of our locations to our European general cargo 

network
•	 Storage & distribution solutions from a single source

We deliver. Since 1899.

Kurzprofil

Seit 30 Jahren sind wir in der Beratung und Entwicklung von Logistikpro-
jekten tätig.

Wir bieten Logistikplanung und -beratung von der Strategie bis zur Umset-
zung und bieten mit unserer Digital Logistics Platform zukunftsweisende 
Lösungen für die Digitalisierung der gesamten Supply Chain. Mit unseren 
Shipping Solutions sorgen wir für eine automatisierte und transparente 
Versand- und Retourenabwicklung in E-Commerce und Handel. Unser 
fachlich breit aufgestelltes Team ermöglicht es uns, innovativ zu arbeiten 
und passgenaue Lösungen für unsere Kunden und Partner zu schaffen.

Innovative Team. Smart Solutions. 

VCE Verkehrslogistik Consulting & Engineering GmbH
Hauert 20, 44227 Dortmund
Tel.: +49 23197 50 60 0
sales@vce.de, https://vce-solutions.de

Short profile

For 30 years we have been consulting and developing logistics projects.

We offer logistics planning and consulting from strategy to implemen-
tation, and with our Digital Logistics Platform we offer forward-looking 
solutions for the digitalisation of the entire supply chain. Our Shipping 
Solutions provide automated and transparent shipping and returns pro-
cessing for e-commerce and retail. Our team of experts from a wide range 
of disciplines enables us to innovate and create tailor-made solutions for 
our customers and partners.

Innovative Team. Smart Solutions. 
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Kurzprofil

Die WM GROUP ist Ihr Logistikdienstleister für effiziente und maßge-
schneiderte Lösungen entlang der gesamten Lieferkette. Flexibel und 
transparent, damit Sie sich auf Ihr Kerngeschäft konzentrieren können. 
Mit einem Team von rund 400 erfahrenen, fest angestellten Mitarbeiten-
den an zehn Standorten in Deutschland, mehrheitlich in NRW.

Ob klassische Warenlagerung, Distributionslogistik, Value Added Ser-
vices, individuelle IT-Anbindungen, Verpackungsentwicklung oder globale 
Supply Chain - gemeinsam entwickeln wir mit unseren Kunden auf Augen-
höhe passende und skalierbare Lösungen. Wir bringen über 70 Jahre Er-
fahrung im Bereich Transport und Logistik mit und kombinieren diese mit 
Innovation.

Gerne stellen wir Ihnen unsere Logistiklösungen vor. Kontaktieren Sie uns!

WM GROUP GmbH
Am Gut Baarking 21, 46395 Bocholt
Tel.: +49 2871 289-100
info@wm-group.com, www.wm-group.de

Short profile

WM GROUP is your logistics service provider for efficient and tailor-made 
solutions along the entire supply chain. Flexible and transparent, so you can 
concentrate on your core business. With a team of around 400 experienced, 
permanent employees at ten locations in Germany, most of them in NRW.

Whether classic warehousing, distribution logistics, value-added services, 
customised IT solutions, packaging development or global supply chain - 
together with our customers we develop suitable and scalable strategies at 
eye level. We have over 70 years of experience in transport and logistics and 
combine this with innovation.

We would be happy to present our logistics solutions to you. Get in touch 
with us!

Kurzprofil

InterLog Management ist ein modernes und etabliertes Beratungsunter-
nehmen für Logistik. Unsere Kernkompetenz liegt in der Entwicklung und 
Umsetzung von Logistikkonzepten entlang der gesamten Supply Chain. 
Von der Lagerplanung (automatisiert, manuell, Modernisierung) über die 
Software-Evaluierung bis hin zur Gestaltung moderner Supply Chains bie-
ten wir im Rahmen unserer Beratungsleistungen einen integrierten, um-
fassenden Service unter Nutzung modernster Infrastruktur. Dies selbst-
verständlich in allen Branchen. 

Unsere Verwurzelung an drei europäischen Standorten ist die Vorausset-
zung für agiles und bodenständiges Handeln in Kundennähe. 

Gemeinsam mit Ihnen entwickeln wir nachhaltige und zukunftssichere Lo-
gistiklösungen

InterLog Management GmbH
Konrad-Zuse-Straße 1, 44263 Dortmund
Tel.: +49 231 950 16 60
info@interlog-management.com, www.interlog-management.com

Short profile

InterLog Management is a modern and established consulting company 
for logistics. Our core competence lies in the development and implemen-
tation of logistics concepts along the entire supply chain. From warehouse 
planning (automated, manual, modernization) to software evaluation and 
the design of modern supply chains, we offer an integrated, comprehen-
sive service as part of our consulting services using state-of-the-art infra-
structure. This, of course, in all industries. 

Our roots in three European locations are the prerequisite for agile and 
down-to-earth action close to the customer. 

Together with you, we develop sustainable and future-proof logistics solu-
tions.
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Kurzprofil

Dicobis GmbH – Ihr Spezialist für Microsoft Dynamics 365 Business Central

Dicobis implementiert maßgeschneiderte Lösungen auf Basis von Micro-
soft Dynamics 365 Business Central für Handel, Lagerlosgistik, Trans-
portlogistik und Fertigung. Wir automatisieren Ihre Geschäftsprozesse – 
von der Auftragsabwicklung über Lagerverwaltung bis hin zur Steuerung 
Ihrer Lagertechnik aus Business Central. Unsere Expertise sorgt für mehr 
Effizienz, Transparenz und schnellere Prozesse in Ihrem Unternehmen. 
Nutzen Sie zusätzlich unsere eine detaillierte Prozesskostenrechnung so-
wie das umfassende Nachhaltigkeisreportung.

Erschließen Sie mit dicobis die volle Leistung von Microsoft Dynamics 365 
Business Central, um Ihre Wertschöpfungskette zu automatisieren. Ge-
meinsam gestalten wir die Zukunft Ihres Unternehmens!

dicobis GmbH
Londoner Bogen 4, 44269 Dortmund
Tel.: +49 173-9025033
hello@dicobis.com, www.dicobis.com

Short profile

Dicobis GmbH - Your specialist for Microsoft Dynamics 365 Business Central

Dicobis implements customized solutions based on Microsoft Dynamics 
365 Business Central for retail, warehouse logistics, transport logistics 
and manufacturing. We automate your business processes - from order 
processing and warehouse management to the control of your warehouse 
technology from Business Central. Our expertise ensures greater effi-
ciency, transparency and faster processes in your company. You can also 
benefit from our detailed process cost accounting and comprehensive 
sustainability reporting.

Unlock the full power of Microsoft Dynamics 365 Business Central with 
dicobis to automate your value chain. Let's shape the future of your com-
pany together!

Kurzprofil

Die DEFRU Logistik Gruppe ist ein mittelständisches, inhabergeführtes 
Logistikunternehmen mit über 300 Mitarbeitern, 180 LKW und mehr als 
70.000 m² Lagerfläche an unseren Standorten in Duisburg, Glauchau, 
Weinheim und Hamburg sowie den Außenlagern in Wesel und Hamminkeln.

Seit über 45 Jahren stehen wir für Zuverlässigkeit, Innovation und Nach-
haltigkeit. Unsere Expertise liegt in der Pflanzen-, Chemie- und Lebens-
mittellogistik in Verbindung mit Lagerhaltung und umfangreichen va-
lue-added services. Zudem sind wir Gesellschafter eines internationalen 
Stückgutnetzwerks, das unsere Kernkompetenzen abrundet.

Als Bestätigung unserer hohen Dienstleistungsqualität verfügen wird über 
die Zertifikate ISO 9001:2015 sowie IFS Logistics 3.0.

DEFRU Logistik GmbH
Kopernikusstraße 39-43, 47167 Duisburg
Tel.: +49 203 50 00 30
vertrieb@defru.de, www.defru.de

Short profile

The DEFRU Logistics Group is a medium-sized, owner-managed logistics 
company with over 300 employees, 180 trucks and more than 70,000 m² 
of warehouse space at our locations in Duisburg, Glauchau, Weinheim and 
Hamburg as well as the external warehouses in Wesel and Hamminkeln.

We have stood for reliability, innovation and sustainability for over 45 
years. Our expertise focuses on plant, chemical and food logistics in con-
junction with warehousing and comprehensive value-added services. We 
are also a shareholder in an international general cargo network, which 
completes our core competences.

As confirmation of our high service quality, we have ISO 9001:2015 and IFS 
Logistics 3.0 certificates.
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Kurzprofil

Das Kompetenznetz Logistik.NRW ist eines der landesweiten Branchen-
netzwerke der Landesregierung Nordrhein-Westfalen. Das Besondere am 
Kompetenznetz Logistik.NRW ist die Beteiligung der Wirtschaft am Ma-
nagement über den LOG-IT Club e.V. als Trägerverein und den VVWL e.V. 
als Partner.

Zu den Hauptaufgaben des Kompetenznetz Logisik.NRW gehören der Auf-
bau einer Logistik-Community in NRW, die Verbesserung des Branchen-
Images in NRW sowie die Förderung von Innovation, Digitalisierung und 
Nachhaltigkeit.

Schon heute sind über 400 Unternehmen direktes Mitglied im Netzwerk 
Machen Sie mit!

Kompetenznetz Logistik.NRW
c/o LOG-IT Club e.V.
Mallinckrodtstraße 320, 44147 Dortmund
Tel.: +49 231 5417193
p.abelmann@logit-club.de, www.logistik.nrw 

Short profile

The Kompetenznetz Logistik.NRW is one of the state-wide industry net-
works of the North Rhine-Westphalia state government. The special 
feature of the Kompetenznetz Logistik.NRW is the participation of the 
business community in the management via the LOG-IT Club e.V. as the 
supporting association and the VVWL e.V. as a partner.

The main tasks of the Competence Network Logistics.NRW include the 
development of a logistics community in NRW, the improvement of the in-
dustry's image in NRW and the promotion of the logistics sector.
image in NRW and the promotion of innovation, digitalisation and sustain-
ability.

Already today, more than 400 companies are direct members of the net-
work.
Come and join us!

Kurzprofil

Greenflash ist deutschlandweit führend in der Umsetzung intelligenter 
Energiesysteme. Dazu zählen Photovoltaik-Anlagen, Ladesäulen oder 
Energiespeicher, schlüsselfertig aus einer Hand. Spezialisiert auf Unter-
nehmen aus Industrie und Gewerbe, plant und baut Greenflash ganzheit-
liche und KI-basierte Energiesysteme - für maximale Wirtschaftlichkeit, 
Autarkie und Nachhaltigkeit. Zu den zahlreichen Kunden zählen Unterneh-
men, wie die Hch. Kettelhack GmbH & Co. KG, HERMANN RECKERS GmbH 
& Co. KG, Mainka Bau GmbH & Co. KG oder der FC Schalke 04.

Greenflash GmbH
Limbecker Platz 1, 45127 Essen
Tel.: +49 201 6950680
info@greenflash.de, www.greenflash.de

Short profile

Greenflash is a German leader in the realisation of intelligent energy sys-
tems. These include photovoltaic systems, charging stations and energy 
storage systems, all from a single source and ready to use. Specializing in 
industrial and commercial companies, Greenflash plans and builds holis-
tic and AI-based energy systems - for maximum efficiency, self-sufficiency 
and sustainability. Its numerous customers include companies such as 
Hch. Kettelhack GmbH & Co. KG, HERMANN RECKERS GmbH & Co. KG, 
Mainka Bau GmbH & Co. KG and FC Schalke 04.
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Kurzprofil

CGI ist ein globaler Dienstleister für IT- und Geschäftsprozesse. Wir wurden 
1976 gegründet und verfügen heute an 400 Standorten in 40 Ländern über 
mehr als 95.000 Mitarbeiter. Für unsere Kunden sind wir weltweit vor Ort 
- mit strategischer Business- und IT-Beratung, Systemintegration, Mana-
ged IT und Intellectual Property auf Top-Niveau. Wir unterstützen sie dabei, 
laufende Investitionen besser zu nutzen und gleichzeitig neue digitale Tech-
nologien und Business-Strategien einzusetzen, durch die sich optimale Lö-
sungen entlang der gesamten Wertschöpfungskette realisieren lassen. Im 
Hinblick auf Zeit- und Budgettreue bekommen wir aufgrund unserer strik-
ten Lieferdisziplin regelmäßig Bestnoten. So erhalten wir bei Umfragen zur 
Kundenzufriedenheit stets mehr als neun von zehn möglichen Punkten.

CGI Deutschland B.V. & Co. KG
Heesenstrasse 31, 40549 Düsseldorf
Tel.: +49 211 5355-0
info.de@cgi.com, www.cgi.com/de/de

Short profile

CGI is a global service provider of IT and business processes. The company 
was founded in 1976 and employs more than 95,000 people at 400 loca-
tions in 40 countries. We are locally available for our customers worldwide 
– providing an outstanding level of strategic IT and business consulting, sys-
tems integration, managed IT and intellectual property services. We help 
customers make better use of their ongoing investments, while at the same 
time leveraging new digital technologies and business strategies that en-
able them to achieve the best solutions across the entire value chain. We are 
regularly commended for our outstanding ability to deliver on time and on 
budget. Thus, over the past ten years, we have always been awarded more 
than nine out of ten possible points in customer satisfaction.
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Kurzprofil

Die Tesisquare-Plattform ist eine kollaborative Multi-Enterprise-Plattform, 
die eine effektive E2E-Lieferkettentransparenz in komplexen Geschäftsum-
gebungen sicher und in Echtzeit ermöglicht.

Die Plattform unterstützt Kunden beim Aufbau des digitalen Lieferketten-
Ökosystems, indem sie die unternehmensübergreifende Kollaboration 
verbessert und das Lieferantennetzwerk transparent abbildet.

Die modularen und skalierbaren Software-Suiten decken Upstream- und 
Downstream-Prozesse integrativ über die gesamte Lieferkette hinweg ab 
dank der technologisch einheitlichen Architektur der Funktionalität.

Themen wie ESG, Co2, DPP, Procurement to Pay, E-Rechnung, E-Auftrag, 
E-Lieferung, E-CMR können durch Module der Suiten SRM, TMS, Control 
Tower, Extended Integration, Make und Sales behandelt werden. 

Tesi Deutschland GmbH, part of TESISQUARE
Breite Str. 3, 40213 Düsseldorf
Tel.: +49 160 933 14 818
sandra.ledwan@tesisquare.com, www.tesisquare.com/de

Short profile

Tesisquare Platform is a collaborative multi-enterprise platform that en-
ables effective E2E supply chain visibility in complex business environ-
ments.

The platform assists customers in building digital supply chain ecosys-
tems by improving cross-enterprise collaboration and developing a strong 
supplier relationship system. In addition, it provides complete integration 
in a secure and real-time manner. 

The modular and scalable software suites cover upstream and down-
stream processes across the E2E Supply Chain to integrate with function-
ality due to the unified technological architecture.

Topics like ESG, Co2, DPP, Procurement to pay, E-Invoice, E-Order, E-Deliv-
ery, E-CMR can be addressed by the different modules of the suites SRM, 
TMS, Control Tower, Extended Integration, Make and Sales.
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Kurzprofil

Die Chemion Logistik GmbH verbindet als erfahrener, kompetenter und 
zuverlässiger Partner an ihrer Seite Chemie und Logistik zu Leistungs-
paketen, welche präzise auf ihre Wünsche abgestimmt sind. An unseren 
Standorten in Leverkusen, Dormagen, Krefeld-Uerdingen, Monheim und 
Duisburg sowie in Ihren Betrieben bieten wir Ihnen seit vielen Jahren fle-
xible, individuelle und effiziente logistische Lösungen an. Diese werden 
den komplexen Anforderungen an Logistik für die Chemieproduktion, für 
die Lagerung von Gefahrstoffen sowie den fachgerechten Umschlag von 
Gefahrgütern mit Fachwissen und Herz gerecht. Auf uns können Sie sich 
verlassen, damit Sie sich auf Ihre Kernkompetenz konzentrieren und noch 
erfolgreicher sein können. 
Entdecken Sie die Erfolgsformel für Ihre Logistik! Gern informieren wir Sie 
persönlich ganz ausführlich, welche Vorteile Ihre Chemion-Lösung Ihnen 
bietet.

Chemion Logistik GmbH
CHEMPARK Leverkusen, 51368 Leverkusen
Tel.: +49 214 3139-3900
chemion@chemion.de, www.chemion.de

Short profile

As an experienced, competent and reliable partner at your side, Chemion 
Logistik GmbH combines chemicals and logistics into service packages 
that are precisely tailored to your requirements. At our sites in Leverkusen, 
Dormagen, Krefeld-Uerdingen, Monheim and Duisburg as well as in your 
plants, we have been offering you flexible, individual and efficient logistics 
solutions for many years. These meet the complex logistics requirements 
for chemical production, the storage of hazardous substances and the 
professional handling of hazardous goods with expertise and passion. You 
can rely on us so that you can concentrate on your core competence and 
be even more successful. 
Discover the recipe for logistics success with Chemion! We would be hap-
py to provide you with detailed information on the benefits of your Chemi-
on solution.

Kurzprofil

Fockedey Transports ist ein international tätiges Transportunternehmen 
für Flüssigkeiten, Schütt- und Rieselgüter.

Seit fast 70 Jahren entwickeln wir gemeinsam mit unseren Kunden maß-
geschneiderte Logistiklösungen für ADR- und Non/ADR-Produkte.

Wir sind einer der Spezialisten für den Transport flüssiger Chemikalien. 
Mit Standorten in Belgien, Frankreich, Portugal und Deutschland bieten 
wir Transporte in West- und Teilen Osteuropas an. Darüber hinaus verfü-
gen wir über eine Flotte von IMO/ Isotanks und Wechselbehälter, die den 
Transportbedürfnissen unserer Kunden in vielen Branchen gerecht wer-
den. Ebenfalls sind  wir mit unserem eigenen Fuhrpark auch im Bereichen 
der Lebensmittellogistik, Trocken-/Rieselgüter sowie auch dem Tracto-
ring tätig.

ITT Fockedey GmbH
Am Langen Graben 26a, 52353 Düren
Tel.: +49 2421 6931400
info@itt-keutmann.com

Short profile

Fockedey Transports is an international transport company for liquid and 
bulk goods.

For almost 70 years we have been working with our customers to develop 
tailor-made logistics solutions for ADR and Non/ADR products.

We are one of the specialists in the transport of liquid chemicals. With 
offices in Belgium, France, Portugal and Germany, we offer transport in 
Western Europe and parts of Eastern Europe. In addition, we have a own 
fleet of IMO/Isotanks and swap bodies to meet the transport needs of our 
customers in many industries. We are also active with our fleet in the areas 
of food logistics, dry/dusty goods and tractoring. 

AUSSTELLERPROFILE EXHIBITOR PROFILES
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Kurzprofil

SDZ - Ihr Partner für effiziente Logistik & Transporte!

Wir optimieren die Logistiknetze (mehrstufige Supply Chain) von Indust-
rie & Handel. Wir unterstützen die Neugestaltung der Logistikstrukturen 
durch die Ermittlung der optimalen Lage & Größe von Logistikstandorten 
und durch die Optimierung der täglichen Transporte.

Wir überprüfen die betrieblichen Abläufe in den Lagerstandorten (mit einem 
Lagercheck). Wir identifizieren Schwachstellen & ermitteln Ansatzpunkte zur 
Optimierung (Quick-Wins). Wir entwickeln Lösungen für Verbesserungen, 
prüfen den Einsatz von Automatisierung & gestalten logistische IT-Systeme.

Im Stückgutverkehr bereiten wir Umschlagzentren vor auf den Einsatz KI-
basierter Software zur Tourenoptimierung. Dazu richten wir betriebliche 
Abläufe sowie das Hallenlayout neu aus.

Short profile

SDZ - Your partner for efficient logistics & transport!

We optimise the logistics networks (multi-level supply chains) of industry 
& trade. We support the redesign of logistics structures by determining 
the optimal location and size of logistics sites and by optimising daily 
transport.

We review the operational processes in the warehouse locations (with a 
warehouse check). We identify weak points & determine starting points for 
optimisation (quick wins). We develop solutions for improvements, check 
the use of automation & design logistics IT systems.

In general cargo transport, we prepare transshipment centres for the use 
of AI-based software for route optimisation. To this end, we reorganise op-
erational processes and the warehouse layout.

SDZ GmbH
Hauert 20, 44227 Dortmund
Tel.: +49 231 975050-0
info@sdz.de, www.sdz.de
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USEFUL CONTACTSGUTE KONTAKTE 

Die Landesregierung 
Nordrhein-Westfalen
Tel.: +49 211 837-1001 
www.nrw.de 
 
 
 
Ministerium für Wirtschaft, 
Industrie, Klimaschutz und 
Energie des Landes 
Nordrhein-Westfalen
Tel.: +49 211 61772-0 
poststelle@mwike.nrw.de 
www.wirtschaft.nrw 
 
 
 
Kompetenznetz Logistik.NRW 
LOG-IT Club e. V.
Tel.: +49 231 5417193 
www.logistik.nrw 
 
 
 
NRW.BANK
Tel.: +49 211 91741-0  (Düsseldorf) 
Tel.: +49 251 91741-0 (Münster) 
www.nrwbank.de 
 
 
 
NRW.Energy4Climate GmbH
Tel.: +49 211 822086-430 
www.energy4climate.nrw 
 
 
 
DIGITAL.SICHER.NRW
Tel.: +49 234 52007334 
info@digital-sicher.nrw 
www.digital-sicher.nrw 

The Government of 
North Rhine-Westphalia
Phone +49 211 837-1001 
www.nrw.de 
 
 
 
Ministry of Economic Affairs, 
Industry, Climate Action and 
Energy of the State of 
North Rhine-Westphalia
Phone +49 211 61772-0 
poststelle@mwike.nrw.de 
www.wirtschaft.nrw 
 
 
 
Kompetenznetz Logistik.NRW 
LOG-IT Club e. V.
Phone +49 231 5417193 
www.logistik.nrw 
 
 
 
NRW.BANK
Phone +49 211 91741-0 (Düsseldorf) 
Phone +49 251 91741-0 (Münster) 
www.nrwbank.de 
 
 
 
NRW.Energy4Climate GmbH
Phone +49 211 822086-430 
www.energy4climate.nrw 
 
 
 
DIGITAL.SICHER.NRW
Phone +49 234 52007334 
info@digital-sicher.nrw 
www.digital-sicher.nrw 

NRW.Global Business GmbH
Tel.: +49 211 13000-0 
www.nrwglobalbusiness.com 
 
 
 
NRW SERVICEPORTAL 
serviceportal@mhkbd.nrw.de 
www.meineverwaltung.nrw 
 
 
 
ProduktionNRW 
Tel.: +49 211 687748-0 
www.produktion.nrw.de 
 
 
 
STARTERCENTER NRW 
Tel.: +49 211 837-1939 
www.startercenter.nrw.de 
 
 
 
Tourismus in NRW 
Tel.: +49 211 91320-500 
info@nrw-tourismus.de 
www.nrw-tourismus.de 
 
 
 
ZENIT GmbH 
Tel.: +49 208 30004-0 
www.zenit.de

NRW.Global Business GmbH
Phone +49 211 13000-0 
www.nrwglobalbusiness.com 
 
 
 
NRW SERVICEPORTAL 
serviceportal@mhkbd.nrw.de 
www.meineverwaltung.nrw 
 
 
 
ProduktionNRW 
Phone +49 211 687748-0 
www.produktion.nrw.de 
 
 
 
STARTERCENTER NRW 
Phone +49 211 837-1939 
www.startercenter.nrw.de 
 
 
 
Tourism in NRW 
Phone +49 211 91320-500 
info@nrw-tourismus.de 
www.nrw-tourismus.de 
 
 
 
ZENIT GmbH 
Phone +49 208 30004-0 
www.zenit.de
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NOTIZEN / NOTESALLGEMEINES / GENERAL INFORMATION

Diese Druckschrift wird im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit der Landes-
regierung Nordrhein-Westfalen herausgegeben. Sie darf weder von Par-
teien noch von Wahlwerberinnen und -werbern oder Wahlhelferinnen und 
-helfern während eines Wahlkampfes zum Zwecke der Wahlwerbung ver-
wendet werden.
Dies gilt auch für Landtags-, Bundestags- und Kommunalwahlen sowie für 
die Wahl der Mitglieder des Europäischen Parlaments.
Missbräuchlich sind insbesondere die Verteilung auf Wahlveranstaltun-
gen, an Informationsständen der Parteien sowie das Einlegen, Aufdru-
cken oder Aufkleben parteipolitischer Informationen oder Werbemittel. 
Untersagt ist gleichfalls die Weitergabe an Dritte zum Zwecke der Wahl-
werbung. Eine Verwendung dieser Druckschrift durch Parteien oder sie 
unterstützende Organisationen ausschließlich zur Unterrichtung ihrer 
eigenen Mitglieder bleibt davon unberührt. Unabhängig davon, wann, auf 
welchem Weg und in welcher Anzahl diese Schrift der Empfängerin oder 
dem Empfänger zugegangen ist, darf sie auch ohne zeitlichen Bezug zu 
einer bevorstehenden Wahl nicht in einer Weise verwendet werden, die als 
Parteinahme der Landesregierung zugunsten einzelner politischer Grup-
pen verstanden werden könnte.

Ministerium für Wirtschaft, Industrie,  

Klimaschutz und Energie des Landes Nordrhein-Westfalen 

Berger Allee 25, 40213 Düsseldorf 

Tel.: +49 211 61772-0

poststelle@mwike.nrw.de, www.wirtschaft.nrw, www.messen.nrw.de
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NOTIZEN / NOTES
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Ministerium für Wirtschaft, 
Industrie, Klimaschutz 
und Energie des Landes 
Nordrhein-Westfalen 
Berger Allee 25
40213 Düsseldorf
Tel.: +49 211 61772-0 
poststelle@mwike.nrw.de 
www.wirtschaft.nrw
www.messen.nrw.de
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